

## Malik Fadjar Dukung Pembangunan Laboratorium Farmasi UHAMKA

Jum'at, 14-12-2012

**Jakarta** - Ketua PP Muhammadiyah, Prof. Dr. A. Malik Fadjar mendukung pembangunan gedung laboratorium Fakultas Farmasi dan Sains (FFS) dan gedung Fakultas Teknik (FT) Universitas Muhammadiyah Prof Dr Hamka (UHAMKA). Kedua gedung itu diharapkan dapat meningkatkan kualitas akademik dan daya saing UHAMKA serta menghasilkan sumber daya manusia (SDM) yang bermutu.

Penegasan itu disampaikan Malik Fadjar sebelum melakukan peletakan batu pertama pembangunan laboratorium Farmasi dan Fakultas Teknik di Kampus UHAMKA Klender, Jakarta Timur pada (12/12/2012).

Mantan Menteri Pendidikan itu menambahkan pendidikan merupakan sebuah investasi sumber daya manusia (SDM). Dengan dibangunnya laboratorium farmasi dan gedung fakultas teknik itu menunjukkan bahwa UHAMKA sangat serius mempersiapkan SDM yang bermutu dibidang farmasi dan teknik.

“Pembangunan laboratorium farmasi dan lembaga pendidikan lainnya ini akan menunjukkan bahwa UHAMKA menghantarkan SDM-nya untuk mampu menjawab tantangan zaman yang kian maju dan kompleks. Oleh karenanya pembangunan ini harus segera diselesaikan dan cepat digunakan,” ujar mantan Rektor Universitas Muhammadiyah Malang.

Malik Fadjar menegaskan bahwa penyediaan SDM yang bermutu merupakan tanggungjawab dunia pendidikan, termasuk UHAMKA. di era yang kian maju dan kompleks itu, hanya dunia pendidikanlah yang mampu menyediakan SDM yang bermutu.

“Laboratorium farmasi yang ada di UHAMKA ini merupakan sarana untuk penyediaan SDM yang bermutu. Saya yakin UHAMKA akan mampu melahirkan SDM bermutu dibidangnya,” tegasnya.

Sementara itu Rektor UHAMKA, Prof. Dr. Suyatno, M.Pd sangat optimis laboratorium Farmasi yang akan selesai pada 31 Juli 2013 itu akan mampu melahirkan SDM kefarmasian yang dibutuhkan pasar ketenagakerjaan.

Menurut Suyatno, pembangunan laboratorium Farmasi berlantai empat itu akan dijadikan sebagai pusat riset dosen dan mahasiswa Farmasi. Selain itu, laboratorium juga akan digunakan sebagai pusat penelitian obat-obatan dan kosmetika halal antara UHAMKA dengan Lembaga Pengkajian pangan, Obat-Obatan dan Kosmetik (LPPOM) MUI.

Dalam peletakan batu pertama pembangunan laboratorium farmasi dan gedung Fakultas Teknik UHAMKA, hadir wakil Menteri Kesehatan Ali Gufron Mukti, wakil Menteri Kehutanan Tachrir Fathoni dan Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Pemprov DKI Jakarta Wiryatmoko.